

Die Geschichte

Berufsverband der Pflegekräfte in der Altenarbeit „bereits in der Mitte der 80er Jahre wurde über die Dienststelle der Altenarbeit im KVV der Berufsverband der Pflegekräfte organisiert“ Dachverband der Berufsgemeinschaften in der Altenarbeit – „Datum von 1999 bis 2008 –im DBA waren folgende Berufsgruppen organisiert: Führungskräfte /Pflegkräfte/Heimköche und allgemeine Dienste

Landesverband der Sozialbetreuung - Der Gründungsakt erfolgte am 25.02.2011

Im Zuge der Vollversammlung 2018 erfolgte der notarielle Akt zur Namensänderung, seitdem heißt der Berufsverband:

LANDESBAND DER SOZIALBERUFE

Besonderheit

Der Landesverband der Sozialberufe verfolgt das ganz konkrete Ziel, neben den Mitarbeiter/innen in der stationären und teilstationären Altenarbeit auch die Berufsgruppen zu vertreten, die in Einrichtungen für Menschen mit Behinderung, in sozialpsychiatrischen Diensten und in Schulen arbeiten.

Herausforderungen

Die Ökonomisierung im Bereich des Sozialwesens mit der zeitgleichen Anforderung, qualitativ hochwertige Dienstleistungen, preiswert, zeitnah und mit geringem Personalaufwand zu erbringen werden uns alle fordern.

Beim Erbringen von Dienstleistungen sind Geld, Zeit und Personal die zentralen Ressourcen, durch deren Verknappung entsteht ein neues Spannungsfeld, dem es zu begegnen gilt und worauf es entsprechende Antworten braucht.